



Listen to this article

La masacre del 7 de octubre:

Un acto violento de antisemitismo contra Israel

BIBLIA TORAH VIVIENTE

SHABAT NEGRO

LA MASACRE DEL 7 DE
OCTUBRE:
UN ACTO VIOLENTO DE
ANTISEMITISMO CONTRA ISRAEL



¿Cómo puede ser tan malvado este odio hacia el pueblo judío?

El 7 de octubre de 2023, grabada para siempre en la memoria colectiva de Israel, se desarrolló una tragedia indescriptible que dejó una profunda cicatriz en toda la nación. Esta fecha, ahora inquietantemente conocida como Shabat Negro, fue testigo de un antisemitismo horrible y conmocionó a Israel y al mundo.

Al reflexionar sobre este oscuro capítulo de la historia, es importante recordar la dura realidad de odio y violencia que enfrenta el pueblo judío.

Horrores que han caído

La masacre del 7 de octubre en Israel fue un acto antisemita malicioso más allá de la comprensión humana. Las tranquilas comunidades judías de Israel se han enfrentado a niveles indescriptibles de残酷 e inhumanidad. Este atroz acto de antisemitismo dejó tras de sí imágenes horrendas de familias destruidas por la muerte o el secuestro, civiles inocentes, mujeres heridas, violadas, niños decapitados, familias enteras quemadas vivas y un país sumido en el dolor y el terror.

Los horrores que soportaron los israelíes deberían servir como un claro recordatorio del odio continuo hacia el pueblo judío en nuestro mundo. Durante miles de años, ningún otro grupo de personas ha sido sometido a ataques tan constantes y mortales. Esta historia es evidencia de la obra de haSatan que busca destruir al pueblo escogido de Elohim.

El siniestro programa de Hamás

En el centro de esta tragedia se encuentra Hamás, una organización terrorista con planes siniestros. Sus acciones contra el pueblo de Elohim son un recordatorio escalofriante de las profundidades del mal que puede alcanzar el antisemitismo. Sus actos de terror no son sólo antisemitas, sino intrínsecamente malvados: muchos los llaman inhumanos.

El objetivo de Hamás, como admiten sus propios líderes, no es sólo perpetuar un clima de terror y odio, sino también destruir a Israel y a todo el pueblo judío. Sus acciones del 7 de octubre demostraron un total desprecio por la vida humana y una ideología antisemita profundamente arraigada.

El origen del odio: el padre de la mentira

El odio, especialmente el antisemitismo, tiene sus raíces en el padre de las mentiras, haSatan. El Maligno se ha infiltrado en las mentes del grupo terrorista islamista radical Hamas con la malvada mentira de que Israel es la fuente de los problemas del mundo y debe ser destruido. ¡Como si el Elohim Único y Verdadero de Israel pudiera ignorar tales amenazas

contra Su pueblo! Nada podría estar más lejos de la verdad, ya que Adonái prometió hacer de Abraham una gran nación.

Gen-Bereshit 12:1-3

[1] Ahora Adonái dijo a Avram: "Vete para ti de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré."

[2]Yo te haré una gran nación, Yo te bendeciré, engrandeceré tu nombre; y tú serás bendecido.

[3]Bendeciré a los que te bendigan, y maldeciré a los que te maldigan. En ti y en tu Simiente serán bendecidas todas las familias (mishpajot) de adamáh.

Adonái también prometió darle a Israel una extensión de tierra donde fluirían leche y miel

Dt-Devarim 30:3-5

[3]En ese punto, Adonái su Elohim revertirá el exilio de ustedes y les mostrará misericordia; El regresará y los recogerá de entre todos los pueblos a los cuales Adonái su Elohim los esparció.

[4]Si uno de ustedes fue esparcido a un extremo del cielo, Adonái יְהוָה, tu Elohim te traerá de regreso aun de allí; El irá allí y te recogerá.

[5]Adonái יְהוָה, tu Elohim te traerá de regreso a La Tierra que tus padres poseyeron, y tú la poseerás; El te hará prosperar allí, y te harás aun más numeroso que tus padres.

No importa cuánto quiera el enemigo destruir a Israel, Adonái nunca permitirá que esto suceda.

Así como haSatan es un maestro del engaño, Hamás manipula los hechos, difunde historias falsas y utiliza propaganda para justificar sus acciones. La verdad es el sacrificio en su guerra en curso contra Israel y el pueblo judío.

La respuesta definitiva de Elohim: justicia y misericordia perfectas

Ante una oscuridad tan profunda, es importante recordar que la respuesta definitiva está en Elohim. Su justicia perfecta y su misericordia ilimitada traen consuelo y esperanza a los afectados por la masacre del 7 de octubre y el antisemitismo en general. Aunque nos cueste entender estos acontecimientos, Elohim ve, conoce todo y se preocupa por su pueblo.

En estos tiempos difíciles, hay consuelo en recordar que la justicia de Elohim prevalecerá.

Llevará ante la justicia a los que cometan atrocidades

Ap-Jazón 20:11-15

[11]Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en él. El cielo y la tierra huyeron de su presencia, y ningún lugar fue encontrado para ellos.

[12]Y vi los muertos, ambos grandes y pequeños, parados frente al trono. Se abrieron Libros, y otro Libro fue abierto, el Libro de la Vida; y los muertos fueron juzgados por lo que había

escrito en los Libros, de acuerdo a sus obras. Mal 3:16; Sal 69:29; 139:16; Dan 12:1; Fil 4:3
[13]El mar entregó a los muertos que había en él; y la Muerte y el Sheol entregaron los muertos que había en ellos, y fueron juzgados cada uno de acuerdo a sus obras. Dan 12:2
[14]Entonces la Muerte y el Sheol fueron lanzados en el lago de fuego. Esta es la segunda muerte, el lago de fuego.

[15]Y cualquiera que cuyo nombre no se encontró inscrito en el Libro de la Vida fue lanzado en el lago de fuego. Fil 4:3; Ap 3:5; 13:8, 17:8.

Nuestra mayor fuente de fortaleza y esperanza se encuentra en este equilibrio divino de justicia y misericordia.

La reacción de los creyentes ante el antisemitismo

Como creyentes de Israel, estamos llamados a ser luz en la oscuridad

Mt-Matityah 5:16

[16]Asimismo dejen que su luz alumbre delante de la gente, de manera que puedan ver las buenas obras que hacen ustedes, y alaben a su Padre celestial.

Nuestra respuesta al antisemitismo debe ser un apoyo inquebrantable a nuestros hermanos y hermanas judíos. Debemos unirnos y condenar el odio y los prejuicios en todas sus formas.

Una forma de combatir el antisemitismo es mediante la educación y la sensibilización.

Al comprender la historia y las consecuencias del antisemitismo, podremos reconocerlo y combatirlo mejor.

El Museo Conmemorativo del Holocausto de los Estados Unidos, por ejemplo, proporciona valiosos recursos e información sobre este tema.

Además, estamos llamados a orar y denunciar la injusticia.

Debemos orar por la paz para Jerusalén

Sal-Tehilim 122:6

[6]Oren por Shalom en Ierushalaim יְרוּשָׁלָם; y que sean prosperados los que te aman.

Lo que significa que oramos por la paz para el pueblo judío. Elohim nos ha llamado a dejar que nuestra luz brille y, al hacerlo, podemos traer luz a la oscuridad del antisemitismo, en todos los modos y formas en que ocurren estos actos de odio.

Llamado a la oración

En estos tiempos turbulentos, es importante recordar el poder de la oración.

Invitamos a todas las personas a detenerse y orar para que Hamás detenga su violencia antisemita. Sólo cambiando nuestra postura y rechazando el odio podremos esperar un futuro más brillante y pacífico.

La masacre del 7 de octubre en Israel es un sombrío recordatorio del antisemitismo y la

maldad actuales en nuestro mundo. Esta tragedia debería unir a todos los que creen en Yeshúa (y a los que aún no creen) en nuestra determinación de luchar contra el odio y los prejuicios contra el pueblo judío.

En memoria del shabat Negro, aferrémonos también a la esperanza de que la justicia perfecta y la misericordia infinita de Elohím finalmente prevalezcan.

En respuesta al antisemitismo, que nuestro amor, comprensión y compromiso nos lleven a orar ante el trono del SAR Shalom por la paz de Jerusalén, por la protección del pueblo judío y por la salvación de todas las naciones.

t.me/menutorahviviente